

Mar del Plata, Jueves 21 de Marzo de 2024

Distinguen a empresaria marplatense

En el marco de las distintas actividades que durante el mes de marzo se llevan a cabo por el día de la mujer, la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) realizó en la tarde de ayer, en su sede, el reconocimiento a las mujeres empresarias más federal del país.

En ese contexto, Florencia Miconi, titular de IMASA, empresa constructora de esta ciudad, fue distinguida en la categoría Inspiración Empresarial, a la que fue propuesta por la Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires (FEBA).

Al finalizar la entrega Miconi señaló: "Agradezco a CAME, a FEBA y a UCIP, la cámara de mi ciudad que tuvo esta generosidad de postularme, a Blas Taladrid que tiene una energía única como dirigente, no sé cómo hace para dedicarle tanto tiempo al tercer sector que es tan importante. En este contexto tan complicado el tercer sector, las cámaras, los gremios, vamos a tener un rol central para sacar al país



adelante".

En el inicio del evento Laura Teruel,

Jornada artística por el 24M

El Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires presentará -en el marco del Mes de la Memoria, por la Verdad y la Justicia tres propuestas temáticas que abarcan diferentes disciplinas artísticas. Será en la víspera del 24M en el Museo MAR, este sábado 23 a partir de las 17.30h con entrada gratis.

A las 17.30h subirá a escena en el Auditorio del Museo la obra de teatro "Desde la duda hasta el abrazo" con dirección de Leandro Agustín González y producción del Centro Cultural El Subsuelo. Estará representada por el Grupo de teatro juvenil del mencionado centro. Luego a las 18h en el hall llegará la performance "Memorias de la Memoria #Notenemosmiedo" de Juliana Lizardo Villafañe y Bruno García. Con el fin de recuperar la memoria olvidada y reivindicar una vez más a las Madres y Abuelas de Plaza de Mayo, confluyen en escena la danza, el teatro, la música en vivo y proyecciones.

Finalmente a las 19h en el Auditorio, por orden de llegada, se exhibirá la película sobre el crimen de Silvia Filler con la proyección especial de "La memoria que habitamos". El documental cuenta la historia de la estudiante de Arquitectura asesinada dentro de una asamblea estudiantil el 6 de diciembre de 1971.

directora de CAME Mujeres repasó los logros del sector en capacitación de mujeres empresarias, destacando que "se creció sumando 5 provincias que no tenían representación de mujeres empresarias y se comprometió a las 2 restantes para lograr llegar a las 23 provincias y CABA presentes".

Ricardo Diab, Secretario General de la entidad federal destacó el esfuerzo que hacen todas las mujeres empresarias en un contexto dirigenal complejo. "Cuentan con todo el apoyo para desarrollar y potenciar su participación gremial y sus empresas".

Alfredo Gonzalez, presidente de CAME, a su turno ponderó la participación de las Mujeres Empresarias, no sólo para esta distinción sino en el trabajo gremial empresario. "Trabajamos fuertemente en nuestras bases para

que cada vez sean más las mujeres empresarias que se suman a las comisiones directivas de las cámaras empresarias en cada región del país" concluyó.

Blas Taladrid, secretario de Hacienda de CAME y Presidente de UCIP destacó: "Es un honor para nosotros galardonar a todas estas mujeres empresarias. En particular de la provincia de Buenos Aires haber ternado a una persona como Florencia Miconi quien ha sido ganadora en su categoría".

Entre las diferentes categorías se reconoció a Estela Coria de Semillera Santa Fe por Trayectoria Empresarial; Lorena Gruber de Establecimiento Don Guillermo de Misiones por Internalización Empresarial; Julieta Galván de Luji Hoppe de Jujuy por Innovación Empresarial; entre otras.

EDICTO

El Juzgado Civil Comercial N° 1 del Depto. Judicial de Mar del Plata en autos 'FIGLIOZZI MATIAS S/CONCURSO PREVENTIVO HOY S/ QUIEBRA' Expte. 125539 pone de manifiesto por el término de 5 días el proyecto de distribución elaborado por la Sindicatura.-

Publíquense edictos por dos días en el Boletín Oficial y en el Diario El Atlántico de esta ciudad. Se deja constancia que a efectos de su diligenciamiento, los presentes se encuentran exentos del pago de aranceles, tasas y otros gastos, en virtud de lo dispuesto por el art. 273 inc. 8° de la Ley 24522, sin perjuicio de su oportuna consideración dentro de los gastos enumerados por el Art. 240 de la citada Legislación. Mar del Plata.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Adolfo Alsina, Secretaría Única, cita y emplaza por Treinta días a herederos y acreedores de "JACQUET OSCAR ALFREDO", Carhué, de septiembre de 2023.-

El presente deberá publicarse por un día en el "Boletín Oficial" y por (3) días en el diario de mayor circulación del último domicilio del causante. Carhué, Septiembre de 2023.-



Club Personal Obras Sanitarias

**Reempadronamiento de asociados.
Nuevo registro de socios.**

La comisión normalizadora de la Asociación Civil "Club del Personal de Obras Sanitarias, en el marco del expediente de normalización Nro.21.209-209723, fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a todas las personas socias de la institución a reempadronarse desde el miércoles 03 de Abril hasta el viernes 19 de Abril en el horario de 10 a 20 hs en la sede social de la entidad ubicada en la calle Ruta 226 Km. 17.7 de nuestra ciudad, y/o mediante envío de e-mail a la casilla de correo clubdelpersonaldeosse@hotmail.com, todo ello con motivo de conformar nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de sustento a la asamblea de asociados que próximamente será convocada para tratar la regularización de la institución y designar nuevas autoridades."